

Paris: Vier Österreicher bei Biennale

In Paris begann Freitag im Musée d'Art Moderne die 12. „Biennale der Jungen“, an der 42 Staaten mit rund 300 Künstlern, davon 130 bildende Künstler, teilnehmen. Regierungskommissar Hans Widrich ist für die Auswahl der Österreicher verantwortlich: Die Maler Peter Marquant und Alfred Klinkan fanden im hellsten Teil des Museums Platz, für die Licht-Farben-Installationen des Duos Brigitte Kowanz/Franz Graf wurde an einer ruhigen Stelle im Pavillon eine eigene Box gebaut.

Yours
2 October